

HUMAS

Pemilihan Duta Unija, Penjaringan Tahap 2

Achmad Sarjono - SUMENEP.HUMAS.CO.ID

Nov 21, 2022 - 23:59



Dokumentasi: Salah satu finalis Duta Kampus 2022 memaparkan hasil resume materi dari salah satu pemateri di Graha Sumekar Unija.

SUMENEP, – Guna mencari figur calon duta kampus, Unit Kegiatan Khusus (UKK) Ikatan Duta Kampus (IDK) Universitas Wiraraja (Unija), menggelar penjaringan pemilihan Duta Wiraraja 2022 tahap kedua. Acara ini diikuti 14 peserta, bertempat di gedung Graha Sumekar, Senin (21/11/2022).

Pemilihan duta kampus yang bertajuk "Eksplorasi Potensi Generasi Muda, Cerdas dan Bertalenta" itu diikuti oleh mahasiswa dari tujuh fakultas dilingkungan Universitas.

Sebelumnya penyisihan finalis di mulai dari tahap administrasi, kemudian tahap tes tulis dan pembekalan. Hasil penjaringan para peserta mengikuti teknikal meeting pembekalan, selanjutnya mengikuti pembekalan, dan pada akhirnya

akan mengadu kemampuan di grand final.

“Kami sedang melakukan babak penyisihan tahap dua, acara ini dilakukan rutin setiap tahun dari UKK Duta Kampus, mulai dari timelinenya pada bulan Oktober hingga bulan November,” jelas Ketua Pelaksana Alif Kamajaya.

Ajang bergengsi pemilihan Duta Kampus Wiraraja 2022 merupakan agenda rutin yang dilakukan setiap tahunnya untuk mencari bibit unggul yang dapat menjadi salah satu ambasador maupun ujung tombok memperkenalkan Unija ke masyarakat umum.

Sementara, Khofifah Mamluatur Riskiyah selaku sesi acara penjaringan duta kampus 2022 mengatakan.

“Kegiatan ini harus melewati berbagai tes, mulai dari tahap administrasi, tahap tes tulis dan pembekalan, Teknikal Meeting pembekalan, Pembekalan, grand final. Sebelum lolos seleksi Universitas kita ada tes unik bakat kreatifitas, dan kepribadian menarik di tingkat fakultas,” bebernya.

“Duta Wiraraja merupakan ikon dari Universitas Wiraraja, hal ini meyakini saya bahwa Duta Kampus Wiraraja merupakan passion saya. Harapan untuk diri sendiri tentunya dapat lulus dalam tahapan penyeleksian ini dan semoga dapat bergabung menjadi bagian dari Ikatan Duta Kampus Universitas Wiraraja,” kata Arifa Milyana Safitri (08) salah satu peserta. (humasUnija)